
佐久市公民館運営審議会 会議録（要旨） 

 

                             日 時 平成３０年８月２４日（金） 

                       午前１０時～午前１１時５７分 

                  場 所 市民創錬センター 大会議室 

 

委嘱書交付 

 

１ 開  会 

 

２ あいさつ 

   市川会長 

   楜澤教育長 

 

３ 自己紹介 

 

４ 会議事項 

 

（１）平成３０年度佐久市公民館事業について 

  ＜事務局説明＞ 

  【質疑応答】 

  委 員：佐久の先人に係る事業については、地区館で取組みがされているが、

臼田地区の民間団体でも講座を開きたいと話がある。中央公民館で

佐久の先人の活用について検討できないか。 

  事務局：地区館で独自の取組みがあるので、その状況などをみながら取組め

るものについては行っていきたい。 

  家族音楽会について 

＜事務局説明＞ 

委 員：平成２年の第１回から平成２８年の２８回まで連なってきたのを幕

引きしてしまうのは残念なことだと思う。 

事務局：これまで家族音楽会を運営してきた運営委員会において、自主的参

加者の減少による出演者の確保等の協議がされた結果、運営委員会

では対応が困難との結論が出されている。 

    家族音楽会という形式は幕を降ろすが、今後、出演希望者が出た場

合は、現状有る公民館活動の中で対応していきたい。 

 

（２）その他 

生活改善申し合せ事項について 

＜事務局説明＞ 

委 員：葬儀の際の1,000円は定着している。婚儀の事項は、昔と違い今は公



民館で婚儀を行わないから現状と乖離している。 

事務局：２市２郡公民館職員レベルでの話し合いが行われていることの情報

提供なので、申し合せ事項についてご意見等があれば事務局へ連絡

をいただきたい。 

 

その他 

委 員：自分が小学校のコミュニティスクールに携わっているが、学校支援

ボランティアがなかなか集まらない。良い方法があるか。 

事務局：コミュニティスクールには学校と地域の皆さんをマッチングさせる

コーディネーターがいるので、コーディネーターを中心に地域ボラ

ンティアを募る取組みが実践例としてある。 

 

５ 閉  会 

 


